

Kapolsek Surade Menerima Laporan Kegiatan Door To Door System dari Bhabinkamtibmas Desa Cibitung

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

May 31, 2024 - 11:17



Kapolsek Surade Menerima Laporan Kegiatan Door To Door System dari Bhabinkamtibmas Desa Cibitung

Surade - Kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Aipda Moch Ramdhan, direspon positif

oleh warga, guru, dan komite sekolah SMPN I Cibitung. Dilaksanakan pada Kamis, 30 Mei 2024, pukul 13.00 WIB, di Kampus MAN Yaspi Cibitung, desa Cibodas, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyambangi warga, namun juga memberikan himbauan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satu program yang disampaikan adalah imbauan dari Kapolres Sukabumi untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor.

Selain itu, warga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta diingatkan untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau informasi seputar kamtibmas. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar masyarakat menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.

Dalam upaya mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau melihat kejadian tersebut. Himbauan juga diberikan kepada masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna mencegah penyakit ISPA akibat cuaca atau udara yang kurang baik.

Kegiatan DDS tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra Spd, menyambut baik laporan tersebut dan mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibitung dalam menjalin komunikasi dan kerjasama dengan warga.